

### **3.000 Euro Spende für den Kinderschutzbund Öhringen-Hohenlohekreis**

Der Freundeskreis Öhringen e.V. hatte im April 2022 zum fünften Mal ein Benefizkonzert mit einem Heeresmusikkorps in der Kultura veranstaltet, dieses Jahr mit dem Musikkorps aus Veitshörsheim. Nun wurde der Erlös zu gleichen Teilen an drei Vereine ausgeschüttet: Der Kinderschutzbund e.V. Ortsverband Öhringen-Hohenlohekreis war auch dabei und freut sich sehr über diese großzügige Spende!

Unsere Schwerpunkte der Unterstützung sind Ferienfreizeiten, Einzelnachhilfe und Hilfe für Menschen in Not. Zuletzt haben wir einen Ausflug mit ukrainischen Kindern nach „Tripsdrill“ gemacht. Neben dem Krieg in der Ukraine beschäftigen den Kinderschutzbund derzeit besonders die Nachwehen von Corona. Seit den Schulloekdowns steigt der Bedarf an Nachhilfe deutlich. Von den 3.000 Euro Spende sollen u.a. Materialien für die Mathenachhilfe angeschafft werden, um das plastische Verständnis zu fördern.